



For the **Love**
of **Creation**



Pour l'**amour**
de la **création**

A faith-based initiative for climate justice

Une Initiative des communautés de foi pour la justice climatique

Please join us and Give it up for the Earth!

To mark the season of Lent, [Citizens for Public Justice](#), in collaboration with [For the Love of Creation](#), is invites you to participate in the faith-in-action climate justice campaign, [Give it up for the Earth!](#)

Give it up for the Earth! 2022 includes three action items:

1. **Reduce personal and household greenhouse gas emissions.**
2. **Commit to learning about and building relationships with the Indigenous communities** on whose traditional territories we live, work, and play.
3. **Send a letter to the Minister of the Environment and Climate Change**, Steven Guilbeault, urging follow-through on existing climate

Joignez-nous et "Arrêtez pour la planète!"

Pour marquer la saison du Carême, [Citoyens pour une politique juste](#) en collaboration avec [Pour l'amour de la création](#) vous invite à participer à la campagne de foi en action pour la justice climatique, "[Arrêtez pour la planète!](#)"

"Arrêtez pour la planète!" 2022 comprend trois éléments d'action :

1. **Réduire les émissions de gaz à effet de serre personnelles et domestiques.**
2. **S'engager à apprendre et à connaître les communautés autochtones** sur les territoires traditionnels desquelles nous vivons, travaillons et jouons et à établir des relations avec elles.
3. **Envoyer une lettre au ministre de l'Environnement et du Changement climatique**, Steven Guilbeault,

action commitments and calling for a legislated just transition that centres Indigenous rights; promotes fairness and inclusion; and creates good, secure, green jobs.

pour lui demander de donner suite aux engagements actuels en matière d'action climatique et pour réclamer une transition juste, légiférée, qui centre les droits des Autochtones, favorise l'équité et l'inclusion et crée de bons emplois verts et sûrs.

This year's **Give it up for the Earth!** letter is available in three formats:

- [a downloadable letter](#) (one letter, one signature),
- [a downloadable petition-style letter](#) (one letter, up to 85 signatures), and
- [a digital letter](#) (one letter, one signature, submitted online).

If you have any questions, please contact Karri at karri@cpj.ca.

La lettre "**Arrêtes pour la planète!**" est disponible en trois formats :

- [une lettre téléchargeable](#) (une lettre, une signature),
- [une lettre téléchargeable de type pétition](#) (une lettre, jusqu'à 85 signatures), et
- [une lettre numérique](#) (une lettre, une signature, envoyée en ligne).

Si vous avez des questions, veuillez contacter Karri à karri@cpj.ca.



April 22 is Earth Day!

■
It is also the second anniversary of

Le 22 avril est le Jour de la Terre !

C'est aussi le deuxième anniversaire

[For the Love of Creation.](#)

Events will be taking place across Canada and around the world. If you or your faith community have something planned, please let us know (email: flc.pac@gmail.com) so that we can spread the word!

de [Pour l'amour de la création.](#)

Des événements auront lieu partout au Canada et dans le monde. Si vous ou votre communauté religieuse avez prévu quelque chose, veuillez nous en informer (courriel : flc.pac@gmail.com) afin que nous puissions faire passer le message !

Earth Week Events / Des événements pour marquer la semaine de la Terre

Making the Just Transition

Heat domes, fires, floods, mudslides, droughts and extreme weather events. We are all seeing the devastation of the climate crisis across Canada and around the world. The need to make a just transition to a more sustainable low carbon economy is clear. How can we do this in ways that:

- ensure adequate income and livelihood opportunities?
- respect the integrity of creation?
- protect human rights?

Join the [Presbyterian Church in Canada -- Justice Ministries](#) and For the Love of Creation on Thursday, April 21, 1:00-3:00 PM EDT as we discuss making the just transition.

Pour une transition juste

Dômes de chaleur, incendies, inondations, coulées de boue, sécheresses et phénomènes météorologiques extrêmes. Nous sommes tous témoins des ravages de la crise climatique au Canada et dans le monde. La nécessité d'effectuer une transition juste vers une économie plus durable à faible émission de carbone est évidente. Comment pouvons-nous y parvenir de manière qui :

- garantissent des revenus et des moyens de subsistance adéquats ?
- respectent l'intégrité de la création ?
- protègent les droits de la personne ?

Joignez-vous à l'Église presbytérienne au Canada et Pour l'amour de la création le jeudi 21 avril, de 13 h à 15 h HAE, pour discuter de la transition équitable.

(en anglais seulement).

Lenten Studies Continue / Les études de carême continuent

Radical Rearrangement

Join others in contemplation, conversation and community as we embrace this season of Radical Rearrangement and move from *what is* to *what if*.

Thursdays, March 10 – April 14
Visit greenexodus.ca to register.

Nurturing Creation:

A Lent 2022 resource from PWRDF

Each day our writers invite you to read their selected scripture, reflect and pray with them. Subscribe below to receive the daily reflections in your inbox and deepen your connection with PWRDF. Learn more about the resource at pwrdf.org/Lent2022.

Réarrangement radical

Rejoignez les autres dans la contemplation, la conversation et la communauté alors que nous embrassons cette saison de réarrangement radical et que nous passons de *ce qui est* à *ce qui pourrait être*.

Les jeudis, du 10 mars au 14 avril
Visitez greenexodus.ca pour enregistrer.

Nourrir la création :

Une ressource du PWRDF pour le Carême 2022.

Chaque jour, nos auteures vous invitent à lire le texte qu'elles ont choisi, à réfléchir et à prier avec elles. Inscrivez-vous ci-dessous pour recevoir les réflexions quotidiennes dans votre boîte de réception et approfondir votre lien avec le PWRDF. Pour en savoir plus sur cette ressource, rendez-vous sur pwrdf.org/Lent2022.

Wisdom of the Elders

Traditional Teachings from the Indian Ecumenical Conference.

La sagesse des Anciens

Enseignements traditionnels de la Conférence œcuménique indienne.

Tuesdays: March 8 - April 12.

Time: 7 PM MT/6 PM PT

Facilitators

- Tony Snow, Indigenous Minister, Chinook Winds Region, The United Church of Canada
- John Snow, Indigenous Minister, Pacific Mountain Region, The United Church of Canada

Please sign up [HERE](#) and you'll receive the Zoom link via email.

Les mardis : 8 mars - 12 avril.

Heure : 19 h MT/6 h PT

Animateurs

- Tony Snow, ministre autochtone, région de Chinook Winds, Église unie du Canada
- John Snow, ministre autochtone, région des montagnes du Pacifique, Église unie du Canada.

Veuillez vous inscrire [ICI](#) et vous recevrez le lien Zoom par courriel.

Faithful Climate Conversations / Conversations spirituelles sur le climat

[Faithful Climate Conversations are small-group discussion guides that are useful for engaging your people about climate change from a faith-based perspective.](#)

[Les Conversations spirituelles sur le climat \(CSC\) sont des guides de discussion en petits groupes sur le changement climatique d'un point de vue religieux.](#)

Facilitators Network

The Faithful Climate Conversations Facilitators Network is for all people who would like support to facilitate the conversations in their community. The Network meets monthly for topical learning and mutual support. Meetings will last 1 hour.

Next Network Meeting:

- **Wednesday, March 23** at 7:00 PM EST

[Use this link to connect to the](#)

Réseau d'animateurs

Le réseau des animateurs des CSC s'adresse à toutes les personnes qui souhaitent bénéficier d'un soutien pour animer les conversations. Le réseau se réunit chaque mois pour 1 heure pour un apprentissage thématique et un soutien mutuel.

Prochaine réunion du réseau:

- **mercredi le 23 mars** à 19h00 HNE

[Utilisez ce lien pour vous connecter](#)

[meeting](#)

Meeting ID: 816 8005 9950
Passcode: 403180

If you have any questions about the Facilitators Network, please contact Sabrina at sdimatteo@crc-canada.org.

If you have any questions about the Faithful Climate Conversations in general, please reach out to us at flc.pac@gmail.com

[à la réunion](#)

ID de la réunion: 816 8005 9950
Code d'accès: 403180

Si vous avez des questions sur le réseau des animateurs, veuillez contacter Sabrina à sdimatteo@crc-canada.org.

Si vous avez des questions sur les conversations fidèles sur le climat en général, veuillez nous contacter à l'adresse flc.pac@gmail.com.



Copyright © 2022 For the Love of Creation, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#).

This email was sent to <<Email Address/Courriel>>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
For the Love of Creation · 80 Hayden Street, Suite 400 · Toronto, ON M4Y 3G2 · Canada

